

## Acara Tirta Yatra, Komunitas Tuna Netra Provinsi Bali Doakan Mulia-PAS Dan ABDI Menang

Ray - [BALI.BNN.CO.ID](https://BALI.BNN.CO.ID)

Oct 24, 2024 - 07:40



DENPASAR, Rasa kegembiraan tercermin di wajah para Komunitas Disabilitas Tuna Netra Sekaa Demen Provinsi Bali yang berjumlah 45 orang yang dikarena sudah bisa melaksanakan acara Tirta Yatra bersama di Pura Pemuteran dan Pura Kursi.

Bisa melaksanakan acara Tirta Yatra ini berkat bantuan dari salah satu anggota DPRD Kota Denpasar dari Fraksi Gerindra A.A. Ayu Putu Priniti yakni dengan memberikan fasilitas angkutan transportasi bus, konsumsi makan dan minum, serta sarana-prasana persembahyangan berupa pejati.



Tujuan ke Pura Pemuteran adalah khusus mendoakan Mulia-Pas dan Ambara-Adi menang, yang kebetulan AA Ayu Priniti memfasilitasi untuk Bus dan Konsumsi

"Bisa melaksanakan acara Tirta Yatra tentu menjadi sebuah berkah yang tidak akan pernah bisa dilupakan," kata Ketua Komunitas Disabilitas Tuna Netra Sekaa Demen Provinsi Bali I Gede Winaya, Rabu (23/10/2024).

Sembari mengucapkan banyak terima kasih kepada A.A. Ayu Putu Priniti, kedepannya jasa baik beliau tidak akan pernah dilupakan. Pada saat melaksanakan persembahyangan bersama di Pura Pemuteran dan Pura Kursi.

Komunitas Disabilitas Tuna Netra Sekaa Demen Provinsi Bali juga tidak lupa mendoakan Paslon Paket Mulia-PAS Made Muliawan Arya (De Gadjah) dan Putu Agus Suradnyana (PAS) supaya bisa maju sebagai Gubernur Bali.

"Doa juga dipanjatkan untuk Paslon Paket ABDI Gede Ngurah Ambara Putra dan I Nengah Yasa Adi Susanto maju sebagai Wali Kota Denpasar," ucapnya.

Sementara A.A. Ayu Putu Priniti menyampaikan kalau bantuan fasilitas yang diberikan kepada Komunitas Disabilitas Tuna Netra Sekaa Demen Provinsi Bali untuk melaksanakan acara Tirta Yatra ke Pura Pemuteran dan Pura Kursi, tiang benar-benar ikhlas membantu.

Doa mereka kepada Paslon Paket Mulia-PAS dan Paket ABDI untuk bisa menang di Pilgub dan Pilwali 2024. Itu murni dukungan dan doa mereka sepenuhnya tanpa adanya paksaan.

Saya sendiri sangat bersyukur bisa membantu memfasilitas Komunitas Disabilitas Tuna Netra Sekaa Demen Provinsi Bali untuk bisa melaksanakan acara Tirta Yatra di Pura Pemuteran dan Pura Kursi.

"Semoga semua ini bisa menjadi berkah untuk kita semua, ambil nilai positifnya. Disaat kita bisa membantu, maka bantulah dengan ikhlas," pungkasnya. SUS